

Patienten Information zur aktuellen Corona-Pandemie

Liebe Patienten,
wir versichern Ihnen, dass wir unsere Hygiene- und Schutzmaßnahmen den besonderen, aktuellen Herausforderungen angepasst haben, um Sie sicher behandeln zu können.

Handschuhe und Mundschutz gehörten bereits vor der Corona-Pandemie zu unserer täglichen Arbeit und sind für uns selbstverständlich.

Alle Vorsichtsmaßnahmen werden penibel eingehalten, d.h. es besteht kein Grund zur Besorgnis.

Darüber hinaus haben wir folgende Maßnahmen getroffen:

- Stündliche Desinfektion möglicher Kontaktflächen wie Türgriffe, Empfangsbereich etc.
- Eingangs- und Wartebereich werden mehrmals täglich gelüftet.
- Behandlungszimmer werden nach jedem Patienten ausgiebig gelüftet.
- Es sind nie mehr als zwei Personen im Wartezimmer (Ausnahme: Familienangehörige)
- Der Abstand von zwei Metern im Wartezimmer kann gewahrt werden.
- Nutzen Sie unsere Händedesinfektionsspender, die wir für Sie bereitgestellt haben.

Die wenigsten Patienten wissen, dass regelmäßige Mundhygiene zur Sicherung des Immunsystems wichtig ist, gerade jetzt in Zeiten der Corona-Pandemie.

Durch die Reduktion von Bakterien, bakterieller Belag und von Entzündungen im Mundraum lässt sich ein enorm wichtiger Beitrag zu Stärkung des Immunsystems leisten.

Gerade jetzt sind regelmäßige Kontrolltermine wichtig. Nehmen Sie Ihre Kontrolltermine wahr und sichern Sie sich Ihren Eintrag im Bonusheft und damit künftige Zuschüsse der Krankenkassen.